
 

 

 

 

   

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

１学期の始めに，家庭学習の目標時間を決めました。そして学期末に目標時間を達成

できたかどうかを調査しました。結果はグラフのとおりです。２学期初めての中間試験

が迫っています。是非，生徒一人一人が試験期間の目標時間を決めて，目標達成のため

の努力をしてほしいと思います。 

 タブレットドリルにはたくさんの問題が用意されています。まだ，家庭では学習でき

ている人がいません。この機会に，ドリルができる環境が整っている生徒は，チャレン

ジしてください。（ID，PASSWORDが分からなくなった人は，原先生に聞いてください。） 

＜なぜ，学ぶの？＞ 

３年生のように，受験を半年後に控えた生徒は，即「高校へ行くため」と答えるでし

ょう。でも，口では受験生と言いながら，部活動から学習に切り替えができず，家庭学

習の進まない自分にイライラしたり，おなかが痛くなったりする人が出てきます。中学

生にとって，高校受験は大きな壁ということです。 

私は，点数が取れる，取れないではなく，「学び」分かろうと努力する，粘り強く取

り組む姿勢を身に付ける事が大切だと思っています。諦めさえしなければ，少しずつで

も前進できます。学校選びから就職と，年を重ねる度に，多くの選択をしなければなら

なくなります。自分で考え判断し，決めていきます。選択肢のない課題にも直面するこ

とになります。責任も伴います。「これからを生きるために学ぶ」中学校はその基礎を

学ぶ大切なところと言えます。 

「いつやるの・今でしょ」？で有名になった林修さんは，「やりたくない仕事を全力

でやっていたら，やりたい仕事に近づいた」と言っています。「やりたくもない予備校 

講師をやっていたら，一番やりたい本を書く仕事の依頼がくるようになった。」と言っ 

ています。なぜするのかという問いも大切ですが，まず，全力でやって振り返りながら， 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉舎中だより 
令和２年１０月２日（金） 

第７号 

吉舎中学校長 山田 行高 
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できた まあまあ あまり できなかった

まず，下に振り返りと

目標を記入しよう。 

・１学期の目標時間は 

達成（できた，できなかった） 

・中間試験に向けての

目標学習時間は？ 

平日（      分） 

休日（      分） 

「With コロナ」９月になって多くの行事を行うことができました。 

JICA中国は，吉舎中学

校が，今年度初めての訪

問校だったそうです。食事

は，本校だけの貸し切りに

していただき，感染対策も

バッチリで，いい研修をさ

せていただきました。 

９月１５日の学校朝会は，広報委

員会主催で，「イントロデュンゲーム」

を行いました。２学期になって初めて

の全校でのレクレーションでした。問

題が進むにつれ，笑顔や協力する

姿が増え，ほほえましく見させてもら

いました。短時間ではありましたが，

楽しむことができました。時間をかけ

て準備をしてくれた委員，ナイス！ 

９月３日には，校区内小学校

６年生が中学校で体験入学を

しました。英語の授業で日本の

文化を学ぶというテーマで行い

ました。まず，茶道部講師の野

曽原和恵先生に授業に入って

いただき，ＡＬＴと一緒に，茶道

について，英語を交え，説明し

ていただきました。 

次に日本の文化や名所を英

作文して発表しました。 

６年生の感想 

 …「日本の文化を英語にしてみよう」でした。僕のグループは３人でした。説明する課

題は「すもう」でした。すもうをどう英語で説明したらよいか？ずいぶん悩みました。…

何とか発表できてよかったです。次は…部活動体験でした。野球部で，Ｔバッティングで

は本気で打っていいと言われたので，本気で打ちました。するとフェンスに当たりました。

…先輩方がみんな優しかったので，本当に楽しかったです。…     （八幡小児童） 
 

 …私は，最初陸上部に行きました。…中学生の方々が優しく見守ってくださったので， 自分の学びの幅や方向を広げていけばいいのだと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安心して部活動体験ができました。もともと陸上部に入りたいと思っていたのですが，こ

の体験を通して，ますますその気持ちが高まりました。…   （八幡小児童） 
 

 …英語の授業を体験してみて，小学校の英語の授業で日本語を使う場面が多いけど，中

学校では日本語を使う場面が少なくてビックリしました。…私は吹奏楽部に参加しまし

た。タンバリンを使って吹奏楽部の人と一緒に演奏したことがとても楽しかったです。… 
 

 …中学校はレベルアップした勉強や楽しいクラブがあるので，来年，中学校に入学する

のが楽しみになりました。 
 

 …私は剣道部に参加しました。３年生がとてもやさしく，丁寧に教えてくれてとても嬉

しかったです。 
 

 …私は，技術・家庭科部に体験入部しました。ミサンガを作りました。見たことがない

作り方をしていたので，こんな作り方があるんだな思いました。…   （吉舎小児童） 

＜中１の感想＞ 

 今日は６年生が部活動体験をしました。私は，タンバリンを演奏会でやるのでみんなに

タンバリンを教えました。初めてのことで緊張したけど，みんな楽しめていたようでよか

ったです。 

 …自分たちよりは年下だけど，なぜかこっちが緊張してしまい，少し怖かったです。で

も久しぶりに，６年生と運動ができたので楽しかったです。みんな成長していたと思いま

す。 

 今日は小学校６年生が体験に来ました。これからは先輩として見本になれるようにして

いきたいです。          （先輩としての成長の見える中 1の感想でした。） 

 

日彰館吹奏楽部をモデルにいい発表をしてくれました。ありがとう。 

吉舎中学校のＨＰに校長室を開設しました。中学校の事や地域の事小さな話題を更新していきます。 

今月号の学校だよりには，学校行事を載せることができなかったので，ＨＰでご確認ください。 

…久しぶりに森永先生に授業
を見てもらえました。あまり緊
張しませんでした。今回のテー
マ（リーダーとは）は，吉舎小
で似ているような体験をしま
した。でも，リーダーに意見す
るようなつよし君みたいな人
はいなくて，みんなで「切磋琢
磨」でき，縄跳び大会を大成功
させました。その時は，すごく
楽しかったのを思い出しまし
た。      （1年生） 

＜備北地区中学校種目別交流試合＞３年生運動部最後の大会でした。 

・サッカー部第３位           ＜陸上部＞ 

＜剣道部＞                ・男子４００ｍ ２位 ３年男子(1’06”81) 

・女子の部 第３位 ３年女子       ・女子２００ｍ ３位 ３年女子(31”28) 

・男子の部 第３位 ３年男子       ・走り高跳び １位  ２年女子(1m20) 

＜３年生の感想＞ 

・今日は最後の試合でした。最後の試合は 2回目で負けてしまったけど，後悔なく終

わることができました。 

・引退試合，とても悔いの残る試合でした。切り替えて高校に向けて頑張ります。 

＜２年生マナー講座感想＞ 

 …歩き方，話し方，挨拶の仕方

など，当たり前の動作が社会に出

て，いかに大切か理解できまし

た。 

 …私が心に残った言葉は，「自

分がしてほしいと思うことを他

人にしてあげる」という言葉で

す。「自分にしてほしくないこと

を，他人にはしない」という言葉

は知っていましたが，これは少し

意味が違うなと思ってとても心

に残りました。 

 …職場インタビューがあるの

で，その時に実践できたらいいな

と思いました。 

３０日のインタビューは，多くの
インタビュー先から，「マナーが
いい」とほめていただきました。 
 


